



18 Noviembre, 2023

El Río Hortega reúne en un Congreso a expertos en obstetricia

VALLADOLID

El Hospital Universitario Río Hortega (HURH) de Valladolid celebra hasta este sábado, 18 de noviembre, la edición 2023 de 'Entrena Obstetricia', encuentro de profesionales especializados en esta materia procedentes de toda España. Estas jornadas, que arrancaron en su primera jornada ayer viernes, tienen como objetivo mejorar la formación y actualizar los conocimientos, de manera tanto teórica como práctica, de los trabajadores sanitarios dedicados al cuidado de las madres y sus bebés.

El encuentro 'Entrena Obstetricia', que fue inaugurado por el viceconsejero de Asistencia Sanitaria, Planificación y Resultados en Salud de Sacyl, Jesús García-Cruces, es una iniciativa única en el ámbito formativo nacional en esta materia varios motivos. El primero, es por su carácter multiprofesional; en ellas, obstetras, matronas, anestesiistas, personal de enfermería... to-

dos los profesionales implicados en el proceso de embarazo, parto y postparto comparten conferencias, talleres y experiencias, informa Ical.

Y la segunda causa, según informaron fuentes del Gobierno autonómico, es por el uso de la metodología de la simulación para el aprendizaje. En los diferentes cursos propuestos se entrenan situaciones poco frecuentes o muy graves que se dan en la práctica clínica, pero se hace en el entorno seguro y controlado del Centro de Simulación Sanitaria de Castilla y León, situado en el HURH.

De este modo, se trabaja con modelos humanos (tanto de la figura materna como de bebés) y actrices y, en consecuencia, no hay posibilidad de dañar a ningún paciente. Con la ventaja añadida de que se puede simular la experiencia hasta el punto de la misma que se requiera y todas las veces que sea necesario, logrando un aprendizaje completo.